
Protokoll Vorstandssitzung vom 12.03.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Aurel Neff (AN), Antonia Mosberger (AM), Shuaixin Qi (SQ), Johannes Schretter (JS), Lina
Gehri (LG), Kira Erb (KE), Mathis Dedial (MD)

Abwesend: Patrick Wintermeyer (PW), Sandro Lutz (SL), Silvio Geel (SG), Tino Gfrörer (TG)

Protokollschreiber/in: SQ

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, CAB E15.2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 05.03.18 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• AN - Vorschlag für Vizepräsident AN: Empfehlt Sandro, da er nach Aurel der ältestes Mitglied unter uns
ist und somit mehr Erfahrung hat. Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

• AN - Vorstandsreise : Zeit ? Zielort? Mögliche Termine: 20.April oder 18.Mai , bleibt wegen Qi und
Mathis unentschieden. MD: 18. Mai ist auch ok. Bleibt wegen QI unentschieden.

AN: 2 Vorschläge für Zielort: Italien (Verona/Silvio) oder Griechenland (Nepheli, muss noch nachfragen).
Grund: möglicherweise gratis Übernachtung. Budget beträgt ca. 2500 chf, Mehrkosten müssen selber
bezahlt werden. Kurze Diskussion, bleibt momentan unentschieden, die Meinungen der anwesenden Mit-
gliedern werden noch gefragt.

• AN- Antrag von Louis Kögel und Fabian Wiesemüller: Idee: Sie sammeln Announcements / Werbungen
(primär für die kleine Kommissionen) und drucken diese auf einer Unterlage aus, die auf die Tabletten in
CLA(bzw. Clausiusbar) gelegt werden. AN: An sich gute Idee. Problem: Papierverschwendung. Anderer-
seits sind die 2 privat bzw. unabhängig von AMIV. KE: Es macht wenig Sinn, denn man hat ohnehin viele
Werbemöglichkeit für die Events. AN: Es besteht Gefahr, dass die Antragstellende sich davon profitieren.
KE: Könnten sie für Jubiläum probieren? SQ: Negative Wirkung auf ER. Zugang zu Studenten, die nicht
direkt von AMIV kontrolliert sind, sollte beschränkt bleiben. -> Dagegen gestimmt, Antrag abgelehnt.

• AN - Vorstandpassword ändern? AN: Wurde selten gebraucht, Vorschlag - alte zu behalten Einstimmig
angenommen.

• AN - Vorstandsfoto, Termin? Es kam die Idee, Foto nach einer Sitzung (abends) in der Dunkelheit zu
machen. JS: Muss eventuell auf ungünstiges Wetter aufpassen

Die Idee wurde angenommen, Termin: 03.26 nach der Sitzung mit AMIV-Pulli.
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• AN - neue Kommissionsgötti Mathis: Als Blitz(götti) bleiben. Diskussion wegen Aurel als Götti. AN: Kann
mit sich selber gut kommunizieren, was die Hauptfunktion von Götti gut erfüllt. Weitere Änderungen:
Kira für Limes, Silvio für Kontakt, Johannes für Brauko, Qi für E = MC2.

Quästor: keine Traktanden

Information:

• MD: Einladung zur SprungbettEvents 2018: Events in verschiedenen Kantonen, Möglichkeit, dort die
Arbeitgeber kennenzulernen und sich über Karrieremöglichkeit zu informieren. Wurde abgelehnt.

IT: keine Traktanden

Kultur: keine Traktanden

HoPo ITET: keine Traktanden

HoPo MAVT: keine Traktanden

External Relations:

• SQ- Accenture, ABB und Celina AN: ist der Meinung, dass Celina Accenture und ABB abgeben sollte.
Denn sie unsere wichtigste Sponsoren sind und Celina hat kaum noch Kapazität, neben ihrer Beschäfti-
gung sich um die zu kümmern. Werde mit Celina drüber reden.

SQ: Einverstanden, wird bei kommender Sitzung mit Celina abklären. Accenture, ABB sollte idealerweise
von einem der Vorstände übernommen werden.

Infrastruktur: keine Traktanden

3. Varia keine

Ende der Sitzung: 18:50 Uhr

2


